



INDEPENDENCIA JUDICIAL, PILAR DE LA DEMOCRACIA: ALEJANDRO MORENO

por Redacción | Jun 22, 2024 | Columna 6, Nacional



Alejandro Moreno, líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), advirtió que la independencia judicial es un pilar esencial de la democracia, por lo que “cualquier intento por debilitarla debe ser rechazado inmediatamente”.

Aseguró que detrás de la propuesta de reforma al Poder Judicial de la Federación planteada por el gobierno de Morena hay una intención de control político, más que un verdadero interés por la justicia.

Por lo anterior, puntualizó que los ciudadanos y los actores políticos deben permanecer vigilantes y exigir que la reforma verdaderamente fortalezca, y no debilite, la capacidad del Poder Judicial para impartir justicia de manera imparcial y efectiva.

<https://lineapolitica.com/independencia-judicial-pilar-de-la-democracia-alejandro-moreno/>